
モニター体験談② 

 

●モニター体験談をご紹介！                                                   

窓には様々な役割があり，住む人の健康とも深く関わっています。 

窓に関する市民モニターの体験談をご紹介します！  

  

※意見は提出いただいた内容をそのまま掲載しています 

 

●モニターＡさまのご意見・感想                                                  

今回は他の改修工事に合わせた窓の改修工事を実施しましたが、何かのきっかけが無いと窓だけの改修は 

実施しなかったと思います。その意味では行政等からの補助金があることは、決意の後押しをしてくれるものと 

思っています。 

その結果として省エネ環境保全・地球温暖化阻止への小さいけれど寄与するものではないでしょうか？ 

税金等の使い方も、このような使い方なら反対意見も少なくなるのではないでしょうか？ 

 

 

●モニターＢさまのご意見・感想                                                  

家で、本などの録音をしていたので、雑音を防ぐために 10 年以上前に、住宅会社の勧めで一部屋を 

真空硝子にしていました。 

蝉の声や救急車、ヘリコプター、物売りの声等々。 

必要な音が聞こえる範囲内の静けさに感動しました。 

 

老夫婦の二人暮らし。 

心持、耳が遠くなったようで、TV のボリュームが一段と大きくなった事と開口部の広いリビングなど 

は冬の寒さが身に染みるようになり、ガラスリホームを行いました。 

今回も硝子のみ変えるペアガラスにしました。 

二枚のガラスになった事で、開け閉めが少し重くなりましたが快適さに満足しています。 

 

                                                                      

モニターＡさんは改修の結果，省エネや環境保全にもつながるのではと考えていただけました。 

モニターＢさんは窓改修によって，快適さがアップして満足されているそうです。 

みなさまのぜひ，窓改修をしてみてはいかがでしょうか。 

今後もモニターさんの体験をご紹介していきます。お楽しみに～♪ 

体験談お届けします 


